
皆さまからいただいたご意見・ご提言 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会だよりへのご意見                                                 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 

議会の質問の動画で寝ている議員が数多く見られた。 

大問題だと思う。 

対策をしてほしい。 

改善されないようなら、マスコミ等にも取り上げてもらうしかない。 

今回のご意見につきましては、議員全員に共有させていただきました。 

いただいたご意見を厳しく受け止め、一人ひとりが真剣に取り組み、自

覚を持ち、市民の皆様のご期待にこたえられるようにしっかりと頑張っ

てまいります。 

2024 年 9 月 26 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 佐貫 薫   


